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内容提要

1. 今年做了八十多例了。

2. 問：如果运气好也能很快就排上，是吧？

答: 嗯，你早一点来就好了。

3. 李新長主任主管腎移植。 

录音内容

调查员: 喂，你好！江西省人民医院是吗?

护  士: 哎，是。

调查员: 你好，我想问一下哈，咨询一下，我家先生想上你们那儿做肾移植。

护  士: 是啊，可以呀，来排，来排队。

调查员: 你这儿得排队啊，得等多长时间?

护  士: 要排队。

调查员: 排队，排队假如说就是最快能排多长时间?

护  士: 至少要半年吧。

调查员: 半年哪，那么长时间那？就现在你们每天，那现在你们有做吗?

护  士: 啊，有的时候有，有的时候没有，比如这个星期就没有。

调查员: 那你们今年一年做多少例?

护  士: 八十多例吧。

调查员: 八十多例，就是从…到现在做八十多粒了。

护  士: 从 1月 1号开始算起。

调查员: 从 1月 1号开始就八十多例了哈？那就是说如果运气好到那儿，就是

说也能很就快排上，是吧？

护  士: 嗯，你早一点来就好了。



调查员: 对呀，因为我家先生～

护  士: 肝移植还是肾移植?

调查员; 肾。

护  士: 哦，没这么快，要排队。 

调查员: 那你们现在就是说，你们最最最有名的医生是哪一位呀?

护  士: 姓李的，李新长主任。

调查员: 李新长啊，他主管，他主管肾移植，是吗?

护  士: 嗯，是。

调查员: 嗯，好，谢谢！


